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新型コロナウイルス感染症、物価高騰等の影響に
より生活に窮する方々を支援するため、市町村が
実施する灯油購入費助成に係る経費の一部を補
助する。

エネルギー・食料品価格等の物価高騰や急速に進
む円安等の影響により、落ち込んだ県内経済の回
復に向け消費喚起等の取組を支援する。

〈補正予算額〉 82億3,700万円（増額補正で可決）

●主な事業について（単位：千円）

追加〈補正予算額〉51億7,800万円（増額補正で可決）

こどもの安心・安全を確保する
ため、福祉施設及び学校等に
対し、送迎用バスの安全装置
や登園管理システム、ICTを活
用したこども見守りサービス
（GPS等）の導入を支援する。

妊娠期から出産・子育てまで
一貫した伴走型相談支援の充
実を図るとともに、妊婦等に
対する経済的支援を行う。

令和5年1月に実施する、旅行
商品・宿泊に対する割引や地
域クーポンを付与するキャン
ペーンに必要な予算額を増額
する。

県内観光需要喚起緊急
対策事業

（補正額　3,307,403）

出産・子育て応援事業
（補正額　1,636,542）

こどもの安心・安全対策
支援事業

（補正額　187,860）

電気料金の高騰等の影響を受
けている土地改良区等に対
し、農業用水の安定供給の維
持に要する経費を支援する。

令和4年8月の大雨による被
災者の生活再建を支援するた
め、生活支援相談員を設置し、
村上市及び関川村と連携して
被災者を見守り、相談支援等
を行う。

新型コロナウイルス感染症の
影響により落ち込んだ観光需
要の回復のため、旅行商品・宿
泊に対する割引や、地域クー
ポン券を付与するキャンペー
ンの予算額を増額する。

県内観光需要喚起緊急
対策事業

（補正額　498,361）

生活支援相談員設置事業
（補正額　4,985）

土地改良区等電気料金
高騰対策支援事業

（補正額　262,103）

市町村と連携して物価高騰等に
対応する緊急生活支援事業
（補正額　329,390）

［R4年12月6日～12月26日］

「消費喚起・需要拡大プロジェクト」
応援事業（第4弾）

（補正額　529,814）
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電気料金高騰に
ついて県の
把握状況は？

やさしく・たくましく・輝く地域を共に創る！

▶質問（小泉）
地元の商工会工業部会主催の研修に参加した。参加者からは
電気料金の値上げや、新電力の契約終了などが経営を圧迫し
ているとの話が多く聞かれた。県として事業者の電気料金高
騰の影響をどのように把握しているか。併せてこれまでの県
の支援策について伺う。

　令和4年11月に県内企業等へのヒアリング調査を実施。『売上げが回復しつつあるが、薬品等の原材料高や
電気料金の上昇が収益を圧迫している』『物価高騰に伴い、価格転嫁を行う企業もあるが、全体では十分に価格
転嫁が進んでおらず、収益を圧迫している』『原材料費やエネルギー価格高騰などの先行きが見通せないため、
価格転嫁できている企業であっても再び収益を圧迫する状況に陥る可能性がある』といった声が寄せられた。
　令和4年7月実施のアンケート調査では、約8割の企業において電気料金の上昇等により収益を圧迫してい
ると回答。『電気、ガス、ガソリン等あらゆるものが上がっていて、経費の節約などではとても追いつかない』
『材料価格よりも電気料金がいちばん心配、今後も値上げが見込まれるため支援を望む』といった意見が寄せ
られた。
　県では電気料金を含め、価格高騰対策として、中小企業等の資金繰りを支援する新たな制度融資枠を設け、
保証料の一部を補助、経営計画策定等の支援のための専門家派遣、省エネルギー設備の導入支援など事業者支
援を行ってきた。

　今後も電気料金の上昇が続くと見込まれており、依然として県内企業は厳しい状況にある。引き続きエネル
ギー価格の動向や、国の経済対策などを注視し、県施策の効果や事業者の声も踏まえ、国の電気・ガス・食料品
等価格高騰支援重点交付金も有効活用し県内事業者の経営安定に必要な対策を講じていく。

▶答弁（地域産業振興課長）

▶答弁（地域産業振興課長）

スポーツ合宿
補助金の
次年度継続は？

▶質問（小泉）
スポーツ合宿補助金は宿泊事業者から非常に好評であり、9
月議会の本委員会で「次年度において事業を継続して欲し
い」との私の意見に対し「予算要求も考えていきたい」と答弁
いただいた。その後、現在において来年度の事業実施につい
ての考えは？

　予算編成過程の中で決定されるものだが、観光文化スポーツ部としては来年度も実施したいという方向で
要求をしている。

▶答弁（スポーツ課長）

　国の方針で電子クーポンが原則である。東京都においてはご指摘の通り紙クーポンが使えるお店が割合と
して少ないと受け止めている。私どもは、これから事業者に説明会をしていくので、その意向がどうなのか見
通せていない段階。事業者と適宜調整し円滑な導入に取り組む。

▶答弁（観光企画課長）

申請手続きも
簡単に！

▶質問（小泉）
一方で合宿をして補助金を申請する側からは、申請が複雑で
大変であり途中であきらめそうになったという声も届いて
いる。公金という性質上限界もあるとは承知をしているが、
簡素化についての所見を伺う。

　支援をした団体からアンケートをいただいており、その中でも煩雑だとか手続きを簡素化して欲しいとい
うご意見はいただいている。新潟県補助金等交付規則で一連の手続きが定められているが、インターネット申
請や、原本ではなく写真添付でも可とするなど簡素化、利便性向上に努めてきている。いただいた意見も踏ま
えて、もう一度私どもの中でもう少し簡略化できるところがないか、手続きが円滑に進むように工夫を検討し
ていきたい。

スポーツ合宿補助金

▶答弁（スポーツ課長）観光文化スポーツ部

観光文化スポーツ部


